

Tesis defendidas en el 2015

Aida Vidal González. CAMAGUEY

Estrategia educativo-preventiva integradora para el tratamiento de la anemia por deficiencia de hierro en la reserva deportiva

Tutores:

Dr. C. Ángel L. Gómez Cardoso.

Dr. C. Luis A. Rangel Mayor.

Dr. C. Víctor M. Cabrera Oliva

Leidys Escalante Candeaux. LA HABANA

Evaluación de la condición física en adultos mayores practicantes sistemáticos.

Tutores:

Dr. C. Hermenegildo Pila Hernández.

Dra. C. Gladys Béquer Díaz.

Dra. C. Ángela María Díaz de Villegas Reguera

Carlos Martín Álvarez LA HABANA

Metodología para el desarrollo de la percepción de la distancia en los jardineros de béisbol en el fildeo de fly.

Tutores:

Dra. C. Marta Cañizares Hernández.

Dr. C. Rafael Inufio Díaz.

MSc. Marisol Suarez Rodríguez LA HABANA

Comportamiento de la fatiga central en judocas de la selección nacional femenina durante los mesosistemas de la preparación.

Tutores:

Dr. C. Antonio Martínez

Dra. C. Magda Mesa Anoceto

MSc. Nibaldo Delez Traba CAMAGÜEY

Metodología para la enseñanza-aprendizaje de la táctica de regate en futbolistas escolares

Tutores:

Dr. C. Héctor Noa Cuadro

Dr. C. Osvaldo Martin

ESP. Ángel G. Ortega Lins GRANMA

Metodología para el entrenamiento de la fuerza rápida de los bateadores de la provincia de Granma participantes en series nacionales de Béisbol

Tutores:

Dr. Cs. Iván Román Suarez

Dra. C. Isabel Fleitas Díaz

MSc. Esteban Pérez Hernández HOLGUÍN

Las tradiciones físico-deportivas en la formación de los estudiantes universitarios de Cultura Física

Tutores:

Dr. C. Guillermina Zaldívar Cordon

Dr. C. Manuel Gutiérrez

MSc. Abel Gallardo Sarmiento MATANZAS

Estrategia terapéutica para el tratamiento rápido y eficaz de la cefalea que padecen los deportistas por la práctica deportiva de rendimiento

Tutores:

Dr. C. José E. Carreño Vega

Dr. C. Manuel Moya

Premio de la comisión nacional de grados científicos de la República de Cuba a la mejor tesis de la sección de ciencias pedagógicas (junio 2014 a julio 2015)

“La masificación del Ajedrez en las comunidades urbanas”

Autor: Dr. C. Darvin Manuel Ramírez Guerra

Tutores: Dr. C. Lázaro Antonio Bueno Pérez y Dr. C. Héctor Noa Cuadro

La novedad científica se refleja en el carácter sistémico, integrador y participativo del proceso de masificación del Ajedrez en las comunidades urbanas. Es la primera investigación científica sobre el tema de masificación en un deporte.

Se ha presentado en 19 eventos internacionales y 22 eventos nacionales y provinciales, entre otros.

En el proceso de masificación se logró la participación del 80% de la población de las comunidades estudiadas. Los resultados forman parte del proyecto de investigación “Estrategia para el desarrollo local desde la gestión de la Cultura Física”.

Se generalizó en una comunidad rural del consejo popular de San Agustín de Aguará del municipio Calixto García donde participan 256 pobladores. En fase de instrumentación en departamentos de la República de Nicaragua como parte del proyecto Jornada de Educación de

ajedrez del 2015.

Acreedora de premios municipales y provinciales de Ciencia Tecnología e Innovación de la Academia de Ciencias de Cuba y opta por el premio nacional Raudol Ruiz Aguilera in memoriam de la Asociación de Pedagogos de Cuba. Reconocimientos internacionales en la Universidad Autónoma de Santo Domingo y de la Federación Nicaragüense de Ajedrez.

En revistas de temática deportiva indexadas en repositorios internacionales y certificadas: Efdportes de Argentina, revista “Deporvida” de Holguín y revista “Arrancada” de Santiago de Cuba. La Universidad Cubana, su integración en los municipios, Aportes al desarrollo local, Editorial Universitaria Félix Valera, La Habana. En proceso editorial: Ajedrez: juego ciencia y con ciencia que contiene los resultados científicos de esta investigación.